

Jurybegründung für Herrn Andrés Gutiérrez Martínez:

Der aus Mexiko stammende Komponist Andrés Gutiérrez Martínez hat an der Kunstuniversität Graz das Masterstudium Komposition mit Erfolg absolviert. Während der Jahre seines Studiums ist er ästhetisch und kompositionstechnisch konsequent den Weg der Reduktion gegangen. Die einzelnen musikalischen Elemente, gemeinhin als Material bezeichnet, sollen als Ergebnis einer Reduktion hörbar werden. Klangqualitäten werden von ihm aus verschiedenen Blickwinkeln erforscht, ohne dabei auf das Wesentliche zu vergessen, die Poetik als "innere Instanz", wie er es selbst in seiner Masterarbeit formuliert hat.

Jurybegründung für Herrn Hysunsuk Jun:

Hyunsuk Jun ist ein herausragend begabter Komponist, insbesondere seine jüngsten Werke, das Orchesterstück und die Komposition für großes Blasorchester und einige neuere Kammermusikwerke wie sein Klarinettenquartett, zeigen eine große Kreativität und enormes handwerkliches Können. Nicht ohne Selbstkritik ist er ständig auf der Suche und entwickelt sich daher in einer Weise, die viel für die Zukunft verspricht.